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ATA DA 64ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2016 
 
Aos dez dias do mês de outubro do ano de 2016, às 20:00 sob a presidência de Oziel 
Pires de Moraes realizou-se a sexagésima quarta sessão ordinária do corrente exercício. 
Assinaram o livro de presença os vereadores: Antonio Marmo Fogaça, Celio Vieira 
Goncalves, Eliel Ferreira Leite, Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Oziel Pires de 
Moraes, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Valdinei Pinheiro Vasco, Walter 
Daniel da Silva Júnior, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson Roberto Margarido. 
Ausência de: Áurea Aparecida Rosa, Jeferson Modesto Silva e Pedro Correa dos Santos. 
Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o presidente declara 
abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Colocada em discussão e 
votação a Ata da 63ª Sessão Ordinária realizada em 6 de outubro, foi aprovada. 
PROPOSITURAS - Emenda: 1/2016 - Emenda ao Projeto de Lei Nº 59/2016 - Vereador 
Laercio Lopes - O artigo 8º do projeto de Lei 59/16 passa a ter a seguinte redação:   Art. 
8º Fica alterada a redação do art. 5º, II, e acrescentado o § 8º na Lei Municipal n.º 537, 
de 4 de novembro de 1991, que dispõe sobre o parcelamento do solo para fins urbanos 
no território do Município de Itapeva e dá outras providências, com alterações posteriores, 
passando a vigorar na forma seguinte: Requerimento: 702/2016 - Vereador Joao Antonio 
de Oliveira - Requer ao Comutran, para que informe a possibilidade de providenciar Placa 
de Proibido Estacionar de um lado na Rua Antônio Carlos Veiga, na Vila Ribas. 703/2016 
- Vereador Joao Antonio de Oliveira - Requer ao Sr. Prefeito, para que informe o motivo 
da retirada do ponto de ônibus próximo à entrada do Golf Club, na estrada Espiridião Lúcio 
Martins, assim como a possibilidade de instalação de um novo ponto no referido local. 
704/2016 - Vereador Joao Antonio de Oliveira - Requer ao COMUTRAN, para que nos 
informe a possibilidade de fazer demarcação de estacionamento na rua Rússia ao lado 
do Colégio Leme. 705/2016 - Vereador Eliel Ferreira Leite - Requer à ELEKTRO, para 
que informe a possibilidade de retirar um poste na Rua Osorio Ferreira Gomes, n° 547, 
Vila Aparecida. 706/2016 - Vereador Pedro Correa dos Santos - Requer ao Sr. Prefeito, 
que informe a possibilidade de colocação de braços de iluminação pública na estrada do 
Bairro da Cachoeirinha, altura da Igreja Congregação Cristã do Brasil. 707/2016 - 
Vereador Pedro Correa dos Santos - Requer ao Comutran, que informe a possibilidade 
de implantar redutor de velocidade ou lombada na Rua Irmã Ernestina, altura do número 
273, em frente ao Posto de Saúde. Indicação: 1007/2016 - Vereador Joao Antonio de 
Oliveira - Indica passagem de máquina motoniveladora e posterior cascalhamento na 
Estrada da Várzea. 1008/2016 - Vereador Walter Daniel da Silva Júnior - Indica 
implantação de lixeiras comunitárias no bairro Faxinal de Cima.1009/2016 - Vereador 
Walter Daniel da Silva Júnior - indica implantação de ponto de ônibus do Bairro do Faxinal 
de Cima. 1010/2016 - Vereador Sebastiao Jose de Souza - Indica melhorias e tapa buraco 
na Rua Inglaterra, em frente à APAE, no Jardim Europa.1011/2016 - Vereador Sebastiao 
Jose de Souza - Indica melhorias e tapa buraco na Rua Frei Claudio Argote, próximo ao 
nº 492, na vila Aparecida. 1012/2016 - Vereadora Wiliana Cristina da Silva de Souza - 
Indica construir uma praça pública urbanizada, com aparelhos de ginástica para terceira 
idade, no Bairro do Jaó. 1013/2016 - Vereadora Wiliana Cristina da Silva de Souza - Indica 
criar um Mercado Popular para a população de baixa renda.1014/2016 - Vereador Pedro 
Correa dos Santos - indica instalação de uma lixeira comunitária com maior capacidade 
de armazenamento no bairro espigão do pacova, na entrada do recanto dos pescadores. 
1015/2016 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Indica a instalação de abrigos nos 
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pontos de ônibus e reparos nos seguintes pontos: Bairro das Pedras, Bairro dos Pintos, 
Bairro da Barra, Sete Curvas e Bairro dos Ferreira. 1016/2016 - Vereador Wilson Roberto 
Margarido - Indica o corte de grama da Praça Duque de Caxias. Esta Presidência 
encaminha a Emenda 001/16 ao Projeto de Lei 059/16 às Comissões competentes para 
exarem seus pareceres, os Requerimentos e as Indicações a Secretaria Administrativa 
para providencias de costume. TEMA LIVRE. Faz uso da tribuna o Vereador Wilson 
Roberto Margarido - Fala sobre as pontes rurais de Itapeva, pontes antiga de madeira, 
pede aos vereadores que façam emendas ao orçamento. APARTE de Joao Antonio de 
Oliveira - Fala que o Executivo tem que se comprometer com as Emendas. Continua 
Wilson Roberto Margarido dizendo que o Bairro da Barra ficou 4 anos sem ponte. Na 
época não queria trazer a Receita Federal para Itapeva, sendo que o município atende 
toda a demanda da região. Fala que tem novos projetos para o município, novos 
vereadores chegando, a possibilidade do município disponibilizar uma área para 
construção do prédio da Receita Federal. Faz uso da tribuna o Vereador Joao Antonio 
de Oliveira - Fala sobre a ponte do Ribeirão Claro divisa com Capão Bonito, e diz que em 
Capão Bonito as pontes todas são feitas de cimento. Vai fazer seu trabalho para trazer 
verbas para o município. Fala da expectativa do Prefeito e dos vereadores que vem 
acrescentar para o município. Que tenha oposição ou não, e só quer que Itapeva caminhe 
para frente. Relata que o Prefeito Cavani trabalhou 8 anos por Itapeva e que faça 
novamente um bom trabalho ORDEM DO DIA. Leitura de Projeto de Lei 60/2016 - José 
Roberto Comeron - Dispõe sobre outorga onerosa de direito de construir e dá outras 
providências. Colocado em primeira discussão e votação, foi aprovado por todos. 
Leitura de Requerimento 705/2016 - Eliel Ferreira Leite - Requer à ELEKTRO, para que 
informe a possibilidade de retirar um poste na Rua Osorio Ferreira Gomes, n° 547, Vila 
Aparecida. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos.  
MATÉRIA PARA A PRÓXIMA SESSÃO - Dependendo dos Pareceres das Comissões 
Competentes e da Aprovação em Sessão: Em d/v únicas Emenda: 1/2016 Em 2 ª d/v 
Projeto de Lei: 60/2016. Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os vereadores 
para a 65ª Sessão Ordinária a ser realizada quinta-feira, dia 13 de outubro, no horário 
regimental e invocando a proteção de Deus, declaro encerrados os trabalhos da presente 
Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue assinada pela 
Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 10 de outubro de 2016. 
 
 
 

OZIEL PIRES DE MORAES 
PRESIDENTE 

 
 
 
 

ANTONIO MARMO FOGAÇA                                            VALDINEI PINHEIRO VASCO 
      1º SECRETÁRIO                                                                   2º SECRETÁRIO 
 


